

Note d'intention

L'univers

Méridiona - 2^e millénaire est un jeu de rôle grande nature qui vous plonge dans un monde de *high fantasy* en pleine reconstruction. Inspiré d'univers tels que *The Legend of Zelda* ou *Les Chroniques des Elfes*, il met en scène un monde autrefois imprégné de magie, brutalement privé de celle-ci, il y a 30 ans.

Votre personnage évolue dans un monde bouleversé : peut-être fait-il partie de ceux qui ont connu la splendeur magique d'autrefois et doivent désormais se réinventer ? Ou bien est-il de la nouvelle génération, confrontée aux regrets et à la nostalgie de ses aînés ?

L'un des changements majeurs de cette ère fut la chute des Hématomanciens (mages de sang), désignés coupables de la perte de la magie. En représailles, ils furent enfermés dans la ville-prison de Cathair Fola, acceptant 30 ans de soumission pour prouver leur repentance. Aujourd'hui, l'Empereur Veland Malenason, issu du peuple Pyromancien (mage de feu), envisage de leur redonner une place au sein du gouvernement. Cela marquera officiellement leur retour au monde et à la liberté.

Avant de prendre sa décision, un grand débat politique est organisé à Cathair Fola. En tant que joueur, vous incarnerez soit un habitant de cette cité marquée par l'emprisonnement, soit un invité diplomatique venu assister à cet événement qui pourrait ébranler l'avenir du continent. Comme chaque lendemain de guerre, **le sommet se déroule malheureusement dans un climat de haine, de défiance et de frustration**. Saurez-vous faire renaître l'espoir en Méridiona ?

Le jeu

Le type de jeu

Méridiona est un **GN romanesque** où l'immersion et l'interprétation sont au cœur de l'expérience. Notre objectif est de vous faire vivre des histoires personnelles et intenses dans un univers fantastique en pleine reconstruction.

Avant de vous inscrire, nous vous recommandons très fortement de lire le livret univers afin de mieux comprendre les tenants et aboutissants de ce jeu.

Cet opus se déroule dans un contexte précis, et tous les personnages sont prédéfinis. Pour vous permettre de découvrir les grandes lignes de chaque rôle, **un livret présentant les personnages sera diffusé par l'organisation dès que possible**. Certains rôles demanderont un investissement plus important, car ils seront au centre de l'intrigue principale. Cependant, chaque personnage aura son importance et du jeu est prévu pour tous.

Le GN suit un modèle classique, mêlant une trame principale à des quêtes personnelles.

Répartition des rôles

16 PJS

- 5 Hématomanciens (vampires)
- 2 Humains
- 2 Tellomanciens (hybrides félins)
- 3 Pyromanciens (nains scandinaves)
- 3 Nécromanciens (Japon traditionnel)
- 1 Hydromancienne (elfe de l'eau)

4 PJA

- 2 membres de l'Armée Unie (garde de la ville)
- 2 serviteurs de la maison Bathory (lieu où se déroule le GN)

Vos attentes

✓ Ce jeu est fait pour vous si vous recherchez...

- L'opportunité d'incarner un personnage confronté à un monde qu'il ne reconnaît plus.
- Une expérience immersive en **petit comité** (20 joueurs prévus).
- Un jeu riche en émotions, avec des dilemmes moraux et des choix difficiles.
- **Des intrigues politiques et des jeux d'influence**, où corruption et manigances sont de mise.
- Une ambiance lourde, marquée par la méfiance, la trahison et la discrimination.

✗ Ce jeu n'est pas fait pour vous si vous recherchez...

- **Un wargame** : bien que des escarmouches soient possibles, les combats ne sont pas au cœur de cet opus.
- **De la reconstitution historique** : l'univers mélange différentes inspirations, de l'Antiquité à l'ère victorienne.
- **Un jeu de factions pur et dur** : l'histoire se déroulant dans une cité hématomancienne, ils seront naturellement plus nombreux que les autres peuples.
- Un jeu où vous créez votre personnage de A à Z : ici, les rôles sont prédéfinis pour garantir une cohérence scénaristique.
- Un jeu "play to win" : **Méridiona est un monde injuste où certaines quêtes ne pourront être résolues en un seul opus.**

L'investissement attendu

Méridiona est un GN à émotions fortes. Nous attendons de vous un véritable engagement dans l'incarnation de votre personnage. Ce jeu ne se limite pas à suivre un scénario : il repose sur vos interactions, vos choix et votre capacité à vivre pleinement les tensions, les doutes et les dilemmes qui animent votre rôle.

Il ne s'agit pas seulement de "jouer" un personnage, mais de lui donner vie, avec ses amours, ses joies, ses peines, ses colères et ses espoirs. Un monde en reconstruction, un climat de méfiance, des enjeux politiques cruciaux... Tout est réuni pour vous plonger dans une expérience intense. À vous de saisir ces opportunités et de les exploiter pour enrichir le jeu, autant pour vous que pour les autres.

L'immersion : un effort collectif

L'univers de *Méridiona* prend toute sa force grâce à l'implication des joueurs. Chaque geste, chaque mot et chaque regard contribuent à créer une ambiance cohérente et marquante.

- **Soignez votre interprétation** : jouez avec conviction, osez les émotions fortes, incarnez pleinement votre rôle.
- **Investissez-vous dans votre costume et votre espace de jeu** : sans demander un budget démesuré, faites en sorte que votre apparence et votre environnement reflètent l'univers de votre personnage.
- **Acceptez les situations intenses** : certaines scènes pourront être éprouvantes. Elles sont là pour nourrir l'histoire et enrichir l'expérience.

Un engagement qui fait la différence

Vous êtes les acteurs de cette histoire. Plus vous vous investirez, plus le jeu sera fort, intense et mémorable. Alors, osez ressentir, osez vibrer, osez jouer.

Un jeu basé sur la confiance et le respect

- **Fair-play avant tout** : les organisateurs et arbitres ne peuvent être partout. Nous comptons sur vous pour respecter les règles et jouer avec intégrité. En cas de désaccord, adressez-

vous à un organisateur plutôt que de laisser la frustration prendre le dessus.

- **Restez dans le jeu autant que possible** : l'immersion repose aussi sur la continuité du roleplay. Si vous avez besoin de souffler, utilisez les gestes prévus (point levé pour une pause, bras croisés sur la poitrine en cas de malaise).
- **Distinguez joueur et personnage** : les intrigues de Méridiona peuvent amener votre personnage à être trahi, manipulé ou pris dans des conflits intenses. Mais ce n'est qu'un jeu. Ce qui se passe en jeu reste en jeu. Un personnage sans scrupule ne reflète pas la personnalité du joueur qui l'incarne. Faites preuve de maturité et veillez au bien-être de chacun.

L'inscription

L'inscription au GN *Méridiona* se déroule en deux étapes afin de garantir une expérience adaptée à chacun et un jeu fluide pour tous.

Le questionnaire de pré-inscription

Cette première étape nous permet de mieux vous connaître et de vous proposer un rôle qui correspond à vos attentes. Pour cela, nous avons besoin d'informations.

- Votre identité (nom, prénom, mail)
- Votre préférence de jeu : souhaitez-vous incarner un Personnage Joueur (PJ) ou un Personnage Joueur Ambiance (PJA) ?
- Votre expérience de jeu : êtes-vous débutant ou habitué des GN ?
- Vos envies de jeu : vous pourrez noter différents traits de caractère des personnages de 1 à 10, afin de préciser ceux qui vous attirent le plus.
- Un personnage déjà en vue ?

Si l'un des rôles disponibles vous intéresse particulièrement, vous pourrez le signaler.

- Vos préférences relationnelles : avec qui vous souhaitez jouer, mais aussi avec qui vous ne voulez pas jouer.

Nous mettons en place un système de signalement par carton pour garantir le confort et la sécurité de tous.

■ **Carton vert** : "Je veux jouer avec cette personne."

■ **Carton jaune** : "Je ne souhaite pas avoir de lien avec cette personne en jeu."

■ **Carton rouge** : "Je ne peux pas jouer avec cette personne, je préfère ne pas venir."

■ **Carton noir** : "Je signale cette personne comme dangereuse pour moi."

Ces informations restent confidentielles et sont prises très au sérieux par l'organisation.

L'attribution du personnage et l'inscription finale

Une fois votre formulaire analysé, un membre de l'équipe vous contactera pour vous proposer un personnage. Si votre rôle vous convient et correspond à l'expérience que nous souhaitons offrir, vous pourrez alors finaliser votre inscription en réglant votre PAF (Participation Aux Frais) et en remplissant le formulaire d'inscription.

La PAF permet de vous offrir le meilleur jeu possible en couvrant :

- la location du lieu ;
- les repas et boissons ;
- les éléments de jeu (matériel scénographique et logistique...).

Un univers en mutation, une liberté d'évolution

Le monde de *Méridiona* est en pleine transformation. Une fois votre *background* reçu et validé, vous pourrez échanger avec l'équipe pour proposer votre vision du personnage. Nous sommes ouverts à vos suggestions d'évolution, tant que celles-ci restent cohérentes avec l'univers et le scénario. Cette flexibilité vous permet de façonner votre rôle et d'explorer les facettes de votre personnage selon votre propre interprétation. Préparez-vous à plonger dans l'inconnu et à écrire votre propre destin.

La sécurité physique et émotionnelle

Le GN *Méridiona* plonge dans un univers complexe, où des thématiques sombres peuvent émerger. Nous sommes conscients que certaines scènes ou comportements peuvent mettre certains joueurs mal à l'aise. L'univers de *Méridiona* explore des dynamiques de pouvoir, de mépris, d'agressivité et de discrimination entre les peuples, et parfois ces tensions peuvent se refléter dans le jeu.

Si vous vous sentez mal à l'aise ou que le contenu d'une scène vous dérange, il existe des mécanismes pour protéger votre bien-être.

Le geste "safe"

En cas de gêne émotionnelle ou physique, vous pouvez utiliser un geste simple pour signaler que vous souhaitez interrompre une scène : **croisez vos bras contre votre poitrine**. Cela signifie que vous souhaitez faire une pause et que la scène doit s'arrêter immédiatement.

Si vous êtes témoin de ce geste, arrêtez immédiatement ce que vous faites et demandez à la personne si tout va bien. Si nécessaire, vous pouvez accompagner la personne vers une *safe zone*, un espace calme, pour qu'elle

puisse se remettre.

Nous tenons à souligner qu'il n'y a aucune honte à utiliser le geste "safe". Il est toujours préférable de casser le jeu plutôt que de souffrir en silence.

Les thèmes interdits

Certains sujets sont totalement interdits dans le cadre du jeu, et ne seront en aucun cas abordés, même indirectement. Ces thèmes comprennent notamment :

- le viol ;
- la maltraitance des enfants ou des animaux ;
- l'esclavagisme...

En cas de doute ou de malaise, n'hésitez pas à en discuter avec l'équipe organisatrice. Nous nous engageons à protéger chaque joueur dans l'espace du jeu.

Les règles de sécurité physique

Afin de garantir que le jeu se déroule dans un cadre sécurisé et respectueux, plusieurs règles doivent être respectées.

- **Modération des coups en cas de combat** : veillez à ne pas blesser vos partenaires de jeu.
- **Interdiction de combattre à l'intérieur des bâtiments** : si vous voulez vous défier, les combats seront réalisés à l'extérieur pour plus de sécurité.
- **Combat au corps-à-corps interdit** : aucun contact physique violent n'est autorisé.
- **Ne pas combattre contre des personnes signalées "santé à risque" en début de GN.**
- **Abus d'alcool interdit** : la consommation doit rester raisonnable pour garantir un jeu sain et sûr.
- **Signaler tout incident à l'équipe organisatrice** : si vous êtes témoin d'un incident ou d'un comportement inapproprié, merci de le signaler immédiatement.



Respect de la parole de la victime

Si une agression physique, verbale ou émotionnelle se produit, la parole de la victime sera la seule prise en compte. Aucune justification ne sera demandée à la victime, et l'agresseur sera immédiatement exclu de l'événement sans remboursement de sa PAF (Participation Aux Frais).

De plus, l'association se tiendra à la disposition de la victime pour l'aider dans toute démarche de plainte aux autorités, si cela est souhaité.

Nous mettons tout en œuvre pour que chaque joueur se sente en sécurité pendant toute la durée de l'événement, tant sur le plan physique qu'émotionnel. La sécurité et le bien-être de chacun sont une priorité pour nous. En respectant ces règles et en restant attentifs aux besoins des autres, nous pourrons tous profiter pleinement de cette expérience immersive et émotive.

Nous vous remercions pour votre lecture attentive.

L'équipe de Méridiona

Version du 31/03/2025

